



Stabile Klettergeräte und Rutschen für behinderte Kinder

AK Polenhilfe informiert – Februar / Juli 2002

AK Polenhilfe konnte von der Josephs-Gesellschaft in Köln eine großzügige Spende für den Bau des dringend benötigten Spielplatzes der von uns betreuten Sonderschule in Nysa vermitteln. Der Spielplatz wurde im Sommer 2002 fertig gestellt, hier ein paar Bilder:



Bild links: Eingang des derzeitigen Schulgebäudes. Es gehört der katholischen Franziskusgemeinde und wurde zur Zeit des Sozialismus für den Religionsunterricht verwendet, der jetzt in den Schulen stattfindet.

Bild rechts: Klettergerüst und Wippe mit Schulgebäude im Hintergrund.



Besonders wichtig für die behinderten Kinder: Stabile Klettergeräte und Rutschen mit viel Gelegenheit zum Trainieren des Gleichgewichtsinnes.

Für den AK Polenhilfe

Edith Gasper und Leszek Paszkiet